

En medio de los nuevos escenarios impuestos por la COVID-19, la Empresa Provincial de Turismo de Ciudad Santa María realizará próximamente de manera virtual su II TALLER DE SEGURIDAD INFORMATICA dada la importancia que representa el uso de las TICs en nuestra organización.

Ejemplo de Empresa que gestiona de manera integral las Tecnologías de la Información, ya que la alta dirección asegura el cumplimiento de la estrategia empresarial a partir de los accesos (VPN) entregados a los líderes y especialistas, además de ser pioneros en el comercio electrónico a través de la plataforma ENZONA, y en la realización de un software de gestión personalizado para los servicios gastronómicos y procesos administrativos.

Dando continuidad a la política de informatización trazada por la máxima dirección del país, la Empresa Provincial de Turismo de Ciudad Santa María realizará este TALLER DE SEGURIDAD INFORMATICA en las fechas del 2 de junio al 11 de junio 2021, desarrollando las siguientes temáticas:

Temas para el taller:

1. Ventajas del uso de las TICs en la atención al cliente.
2. Riesgos y amenazas que influyen en las TICs.
3. Fortalecimiento de la seguridad en servidores, servicios y dispositivos de redes.
4. Aplicación de las salvaguardas y seguridad de acceso correspondiente al software en explotación.
5. Aplicación de las políticas del plan de seguridad informática de la empresa.

Frases del 8vo Congreso del PCC, motivo por lo que debemos estar mejor preparados.

«Resistiremos creativamente, a través del análisis profundo y real de cada situación, convocando al conocimiento, propiciando la participación popular y la innovación; por supuesto, sin renunciar a nuestros principios internacionalistas, de solidaridad y cooperación con la humanidad», Miguel Díaz Canel

«En cualquier circunstancia, pero especialmente en las más difíciles y retadoras, aclaró, nuestros cuadros deben sobresalir por su dedicación a la tarea, su afán de superación, su modestia y la sensibilidad suficiente de ponerse en el lugar de los demás. Tienen la responsabilidad de dialogar sinceramente de corazón e incorporar esas percepciones a la toma de decisiones». Miguel Díaz Canel